

Insolite. Course de voitures à pédales à Donville-les-Bains



• Sur le parcours de la course.



• Sur le parcours de la course.



• Sur le parcours de la course.



• Sur le parcours de la course.



Sur le parcours de la course.

28 participants étaient au départ de l'épreuve, dimanche. Entre course de vitesse et fête costumée, les concurrents ont mis de l'ambiance tout le long du parcours.

Dimanche, se tenait pour la première fois à Donville la course de voitures à pédales. Organisé par la Fédération française des clubs de voitures à pédales (FFCVP), en partenariat avec le comité des fêtes de Donville, il a rassemblé 28 véhicules, qui ont parcouru plusieurs fois une boucle de 670 m dans les rues du centre-ville.

« **Les participants viennent de Normandie pour la plupart, mais aussi de Bretagne** », explique Hélène, l'animatrice de la course. « **Nous avons aussi un concurrent de l'Ain.** »

Les concurrents étaient jugés sur deux critères : « **la vitesse, celui qui fait le plus de boucles en un temps donné, 2 h à 2 h 30, mais il y a aussi un classement du look : le véhicule est noté par des jurés pris dans le public, sur sa beauté, l'ambiance du stand, le costume du pilote...** »

« **La fédération compte près de 200 voitures** », explique de son côté le président, Dominique Caillet. « **Les membres viennent de tout l'hexagone. Et cette course compte pour le championnat de France.** » Chaque véhicule est équipé d'un transpondeur, qui compte les tours et transmet les résultats à l'ordinateur.

Clément, Steven, Cyril, Mathieu, Olivier et Valentin, pompiers volontaires de Saint-Vaast-la-Hougue, participent pour la première fois à la course, « **avec notre Véhicule extincteur à pédale (VEP). Nous avons terminé notre véhicule avant-hier, et on a pu le tester sur deux petits tours...** »



Avant le départ, photo des sapeurs-pompiers volontaires de Saint-Vaast-la-Hougue avec leur Véhicule extincteur à pédale (VEP). | OF
Des Granvillais font aussi partie du show, avec leur voiture l'Arche de Noë : John, Fitz, Gérald et Kennedy participent eux aussi « **pour la première fois à l'épreuve** ».

